

Verabschiedung der langjährigen Sparkassen-Mitarbeiter Karl Gallus, Christine Maier, Eva Leopold und Valentin Bisser.

### **174 Jahre im Dienst der Sparkasse**

Vor den Weihnachtsfeiertagen standen gleich vier Verabschiedungen langjähriger Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der Sparkasse Haslach-Zell an. Für sie beginnt mit dem Ruhestand nun ein neuer Lebensabschnitt. „Für mich bedeutet das: loslassen von Vielem, was ich im Laufe der Zeit bei der Sparkasse lieb gewonnen habe“, beschreibt Karl Gallus und spricht in diesem Zug auch von einer „bedeutenden, stets spannenden und sehr prägenden Zeit“.

45 Jahre war Karl Gallus für die Sparkasse im Einsatz, im August 1975 startete er seine Ausbildung zum Bankkaufmann in der damaligen Bezirkssparkasse Zell-Harmersbach. 35 Jahre, von 1982 bis 2017, war der Nordracher Leiter der Geschäftsstelle in seinem Heimatort. Zuletzt übernahm er den Posten des stellvertretenden Bereichsleiters Beratungscenter Nord in Zell. „Es war eine lange, aber auch eine abwechslungs- und lehrreiche Zeit, die ich nicht missen möchte“, fasst der 60-Jährige zusammen. Wichtig in all den Jahren sei ihm ein freundschaftlicher und kollegialer Umgang gewesen. Nicht nur für seine Kollegen auch für seine Kunden war er ein geschätzter Ansprechpartner. Jetzt freut er sich auf mehr Zeit mit seiner Familie und mehr Zeit für den Fußball – eine seiner Leidenschaften.

Er wurde in einem kleinen, corona-konformen Rahmen verabschiedet. Ebenso wie seine Kollegin Christine Maier. Seit 1976 gehört sie zur Sparkassen-Familie, für zahlreiche Kunden aus Zell und der Region war sie in all den Jahren eine vertrauensvolle und verlässliche Ansprechpartnerin in Sachen Finanzen und Baufinanzierung. Auch die 61-jährige Zellerin startet nun in einen neuen Lebensabschnitt mit mehr Zeit für ihr Zuhause, fürs Lesen und fürs Reisen.

Auch für Eva Leopold fand eine kleine Abschiedsfeier statt. Sie war 40 Jahre für die Sparkasse tätig, ihre Karriere begann 1980 in der Geschäftsstelle in Biberach, ehe sie nach Zell wechselte. Ihr Fachgebiet: die Kasse. In den vergangenen 14 Jahre war die 59-jährige Zellerin im MSP-Service-Team (Marktservice Passiv).

Vierter im Kreis der Verabschiedeten ist Valentin Bisser. Seine Sparkassen-Karriere begann 1975 gemeinsam mit Karl Gallus in der Bezirkssparkasse Zell-Harmersbach. Insgesamt 45 Jahre war der Zeller für die Sparkasse im Einsatz: 32 Jahre für die Sparkasse Haslach-Zell und 13 Jahre (von 1979 bis 1992) für die Sparkasse Gengenbach. Verschiedene Stationen haben sein Berufsleben geprägt – sein Schwerpunkt lag dabei im Bereich Kreditwesen. In den vergangenen sechs Jahren war der 62-jährige Zeller zudem als Immobiliengutachter im Einsatz.

„Sie alle haben unsere Sparkassen-Familie stark geprägt. Dafür danken wir Ihnen. Sie werden uns sowohl als Mensch, aber auch als erfahrene Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen mit exzellenter Expertise fehlen“, betont Vorstandsmitglied Carlo Carosi.



Bildunterschrift: Michael Hirt (Bereichsleiter Privatkundenmarkt, von links), Jürgen Schmider (Leiter Beratungscenter Zell), Kornelia Becherer (Bereichsleiterin Vorstandsstab), Karl Gallus, Irene Geiger vom Personalrat und Vorstandsmitglied Carlo Carosi.



Bildunterschrift: Kornelia Becherer (Bereichsleiterin Vorstandsstab, von links), Michael Kaufmann (Bereichsleiter Marktfolge), Eva Leopold und Vorstandsmitglied Carlo Carosi.

**Für weitere Informationen oder Fragen:**

Sparkasse Haslach-Zell  
Anna Teresa Agüera Oliver  
Bereich Vorstandsstab  
Unternehmenskommunikation  
07832 701-132  
[anna.agueera@sparkasse-haslach-zell.de](mailto:anna.agueera@sparkasse-haslach-zell.de)